

## Luján Pérez y Braulio son galardonados con el Can de Oro y Plata de Gran Canaria

domingo, 17 de marzo de 2013

Modificado el sábado, 06 de abril de 2013

Luján Pérez y Braulio son galardonados con el Can de Oro y Plata de Gran Canaria

Los

guienses Luján Pérez, a título póstumo, y Braulio, son galardonados con el Can de Oro y Plata de Gran Canaria en un acto que tuvo lugar ayer en el Auditorio Alfredo Kraus de la capital grancanaria.

Luján Pérez y Braulio son galardonados con el Can de Oro y Plata de Gran Canaria

Los

guienses Luján Pérez, a título póstumo, y Braulio, son galardonados con el Can de Oro y Plata de Gran Canaria en un acto que tuvo lugar ayer en el Auditorio Alfredo Kraus de la capital grancanaria.

Los galardones fueron recibidos por el propio Braulio y, en nombre del ilustre escultor, por el alcalde de la localidad, Pedro Rodríguez.

[VER REPORTAJE DEL DIARIO LAPROVINCIA](#)

[GALERÍA DE IMÁGENES DEL ACTO PÚBLICO DE DISTINCIONES \(LA PROVINCIA\)](#)

[INFO SOBRE LUJÁN PEREZ](#)

[INFO SOBRE BRAULIO](#)

Foto de la izquierda: Braulio con su hija Celia.

